



MEDICINA HUMANA

**MATERIA:**

INTERCULTURALIDAD  
DR FÉLIX CHANG CHONG

**TRABAJO:**

CUADRO SINÓPTICO DE DECLARACIÓN DE ALMA-ATA

**ALUMNO:**

YARELI MONSERRAT CITALÁN VILLANUEVA

PRIMER SEMESTRE GRUPO B

# DECLARACIÓN DE ALMA-ATA

## CONFERENCIA INTERNACIONAL SOBRE ATENCIÓN PRIMARIA DE SALUD, ALMA-ATA, 6-12 DE SEPTIEMBRE DE 1978

Es posible alcanzar un nivel aceptable de salud para toda la humanidad en el año 2000 mediante una utilización mejor y más completa de los recursos mundiales  
Su meta global era salud para todos en el año 2000

SU OBJETIVO ES PROMOVER Y PROTEGER LA SALUD DE TODOS LOS PUEBLOS DEL MUNDO

POSTULA LO SIGUIENTE

I

La salud es un estado de completo bienestar físico, mental y social, y no solamente la ausencia de afecciones o enfermedades, es un derecho humano fundamental y que el lograr el completo bienestar es de suma importancia para las poblaciones e influyen otros sectores

II

Un motivo de preocupación fue la desigualdad que existe en diversas poblaciones

III

La promoción y protección de la salud del pueblo es indispensable para un desarrollo económico y social sostenido y contribuye a mejorar la calidad de la vida y a alcanzar la paz mundial.

IV

El pueblo tiene el derecho y el deber de participar individual y colectivamente en la planificación y aplicación de su atención de salud.

V

El objetivo principal de los gobiernos es cuidar la salud de la población mediante medidas sanitarias

VI

La atención primaria de salud debe de estar al alcance de todos los individuos y familias de la comunidad. Representa el primer nivel de contacto de los individuos, la familia y la comunidad con el sistema nacional de salud, llevando lo más cerca posible la atención de salud al lugar donde residen y trabajan las personas, y constituye el primer elemento de un proceso permanente de asistencia sanitaria.

VII

La atención primaria de salud: Es a la vez un reflejo y una consecuencia de las condiciones económicas y de las características socioculturales y políticas del país se orienta hacia los principales problemas de salud de la comunidad comprende,

VIII

Todos los gobiernos deben formular políticas, estrategias y planes de acción nacionales, con objeto de iniciar y mantener la atención primaria de salud como parte de un sistema nacional de salud completo y en coordinación con otros sectores.

IX

Todos los países deben cooperar, con espíritu de solidaridad y de servicio, a fin de garantizar la atención primaria de salud para todo el pueblo, ya que el logro de la salud por el pueblo de un país interesa y beneficia directamente a todos los demás países.

X

